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Мнение народа
Напомним, бывшая «портов-

ская» поликлиника, всю свою дол-
гую жизнь проработавшая без еди-
ного капитального ремонта, была 
закрыта несколько лет назад по 
решению суда после предписания  
Роспотребнадзора, который счел, 
и не без оснований, что вести при-
ем пациентов в таких помещениях 
нельзя. И, откровенно говоря, го-
родские власти явно сомневались, 
стоит ли возобновлять здесь дея-
тельность медицинского учрежде-
ния и не рациональнее ли перевести 
местное население на обслужива-
ние в поликлинику на улице Ленина. 
Однако сами жители думали иначе.

– Добираться до поликлиники, 
особенно тем, кто живет в част-
ном секторе в районе стадиона 
«Труд», улицы Пионерской и да-
лее, было очень и очень неудобно, 
– говорит депутат округа Алексей 
Фирсов. – Тем более что средний 
возраст населения нашего округа, 
несмотря на то, что в наш тихий 
зеленый район переезжают все 
больше семей с детьми, доволь-
но солидный. Пожилому человеку 
сначала необходимо было дойти 
до остановки, там подождать 
транспорт (к слову, довольно 
долго подождать), потом до-
браться от остановки, в очереди 
к врачу посидеть… В общем, люди 
практически сразу после закры-

тия поликлиники пришли к нам в 
приемную за помощью.

Депутат округа Алексей Фирсов, 
представители Общественной пала-
ты, совет микрорайона и активные 
жители неоднократно обращались 
во все доступные инстанции: и к 
тогдашнему председателю город-
ской думы Людмиле Ткаченко, и к 
заместителю главы администрации 
по социальной политике Светлане 
Цыба, и к возглавлявшему тогда ад-
министрацию Виктору Мельникову. 
Встречались с заместителем мини-
стра Ростовской области по строи-
тельству, когда он приезжал в наш 
город, ездили на прием к заммини-
стра областного здравоохранения… 
Просьба была одна – найти возмож-
ность для возобновления деятель-
ности поликлиники на Пушкина, 14.

Шаг первый
У «портовской» поликлиники, 

напомним, есть особенность – она 
расположена в половине двухэтаж-
ного жилого дома: в одном подъ-
езде живут люди, в другом – ведут 
прием врачи. И как раз в это время 
во всем здании начали делать капи-
тальный ремонт коммуникаций. Что, 
в общем-то, было удачей – трубы 
поменяли и в жилой части здания, и 
в поликлинике. Депутатская прием-
ная в округе расположена в сосед-
нем доме, и долгое время утро для 
помощника депутата округа Любо-

Вот уже почти два месяца благополучно работает после своего открытия Филиал городской по-
ликлиники в переулке Пушкина. Более того, он оказался существенным подспорьем в работе го-
родского здравоохранения именно сейчас, во время капитального ремонта, который переживает 

бывшая поликлиника №1 по Ленина, 106, обслуживавшая практически всю старую часть Волгодонска. 
Напомним, часть врачей и кабинетов переехали из ремонтирующегося здания сюда, в старый двухэтаж-
ный дом, построенный аж 66 лет назад. А ведь этого могло и не случиться, если бы не давление город-
ской общественности, а также жителей и депутата округа №1. И где бы сейчас в этом случае ютились 
врачи и их пациенты – вопрос.

Шаг третий
– Я благодарен и нашему де-

путатскому корпусу, который 
единодушно нас поддержал, и ру-
ководству третьей поликлиники 
в лице главврача Виктора Доро-
хова, которое в короткий срок и 
финансирование нашло (экономия 
на торгах по капремонту здания 
поликлиники на Ленина, 106), и 
торги провело, и за полгода за-
вершило ремонт второго этажа 
нашей поликлиники, – отметил де-
путат округа Алексей Фирсов.

15 июля состоялось торже-
ственное и по-настоящему долго-
жданное открытие скромной, но 
такой нужной городской поликли-
ники. После торжественных речей и 
перерезанной символической крас-
ной ленточки гостям праздника пре-
доставили возможность посмотреть 
на результаты многолетней борьбы 
и почти годичного (в общей слож-
ности) ремонта.

В помещении полностью за-
менены окна и двери, электрика и 
сантехника. По рассказам Викто-
ра Дорохова, иной раз ход работ 
приходилось корректировать. Так, 
решили не трогать старые бетон-
ные с мраморной крошкой полы 
– они еще много лет прослужат. А 
сэкономленные время и средства 
пустили на стены – под старой шту-
катуркой оказались еще более ста-
рая практически сгнившая дранка 
и глина. Это все пришлось сдирать 
до кирпича, делать отделку заново 
уже современными материалами и 
красить стены в светлые жизнера-
достные цвета.

Особую благодарность почет-
ные гости праздника – глава адми-
нистрации Сергей Макаров и пред-
седатель Думы – глава города Сер-
гей Ладанов – выразили депутату 
округа №1 Алексею Фирсову. Он на 
свои средства полностью оснастил 
поликлинику новой мебелью.

Новая жизнь –  
новые планы

Открытие поликлиники при-
шлось на пятницу, но уже с поне-
дельника, после того, как специ-
алисты «Ростелекома» завершили 
отладку линии связи, чтобы под-
ключить филиал к единой информа-
ционной системе здравоохранения, 
в поликлинике начался прием па-
циентов. Сначала, можно сказать, 
в «тестовом режиме», а потом уже 
в полную силу. На сегодня поликли-
ника работает с полной загрузкой.

Здесь, помимо терапевта, при-
нимают невролог, эндокринолог, 
гинеколог. Работают процедурный 
и физиотерапевтический кабине-
ты, можно сделать УЗИ и кардио-
грамму. И, как мы уже упоминали, 
ведется прием специалистами, ко-
торые вынуждены были временно 
перебраться сюда из-за ремонта в 
бывшей первой поликлинике.

И сегодня на повестке дня дру-
гой вопрос – о благоустройстве 
территории, прилегающей к обнов-
ленной «портовской» поликлинике. 
Депутат округа Алексей Фирсов 
принял решение направить на это 
часть средств, выделенных на бла-
гоустройство округа. Первая зада-
ча – огородить пространство перед 
входом от личного транспорта, но 
не мешать проходу сюда посетите-
лей и проезду служебных машин. 
Поэтому ограждение планируется 
сделать из съемных столбиков яр-
кой расцветки.

Кроме того, некоторые посе-
тители приезжают сюда на личных 
авто, значит, нужно решать вопрос 
с парковкой. Помощник депутата с 
директором местной управляющей 
компании «ЖРЭУ-5» Сергеем Куде-
евым обошли двор, прилегающий 
к зданию поликлиники, определи-
лись, где здесь можно будет парко-
вать машины, чтобы они не мешали 
ни жильцам, ни посетителям поли-
клиники, и как обозначить места 
парковки. И в целом, по словам 
помощника депутата, взаимоотно-
шения с местной УК в этом вопросе 
сложились самые конструктивные 
– они навели порядок на прилегаю-
щей территории после ремонта.

Есть планы и по озеленению 
газонов под окнами поликлиники. 
К этому планируется подключить 
компанию «Флора-Сервис», кото-
рой предстоит совместить трудно-
совместимое – сделать симпатично, 
практично и недорого. Конечно, са-
мая главная проблема во всех бла-
гих начинаниях последнего времени 
– это непонятная ситуация с цена-
ми, но в округе стараются смотреть 
вперед с оптимизмом, мол, если 
что-то не успеем в нынешнем году, 
доделаем в следующем.

– Люди очень довольны! Благо-
дарят нас за то, что не сдались, 
что боролись, – говорит помощ-
ник депутата. – Но мы теперь уже 
планируем, что делать дальше. 
И наша следующая задача – двор, 
который прилегает к поликлинике 
и ей теперь совсем не соответ-
ствует.

Светлана ГОРЯЧЕВА

Старая-новая 
«портовская»
Как в округе №1 отстаивали  
поликлинику по переулку Пушкина, 14

ви Антиповой начиналось с визита 
на место ремонта и проверки, что 
там сегодня происходит, не сидят 
ли рабочие без дела, а если сидят, 
то почему и кому нужно позвонить, 
чтобы работа не простаивала.

– Сделано на тот момент 
было все, что можно, и даже сверх 
этого, – говорит Любовь Викторов-
на. – При поддержке департамен-
та городского хозяйства в здании 
поликлиники поменяли не только 
трубы, но и так называемые «вы-
пуска», которые в планы по капре-
монту не входили. Это, конечно, 
было большим плюсом в решении 
дальнейшей судьбы здания.

Шаг второй
К тому времени практика по-

казала, что своя поликлиника в 
старом районе нужна – хотя бы 
кабинет терапевта и процедурный 
для забора анализов. Особенно 
это было важно многочисленным 
диабетикам – а это распространен-
ная проблема среди «возрастной» 
группы населения. Им приходилось 
ежемесячно и в жару, и в мороз 
ездить за бесплатными рецептами 
через весь старый город, да еще и 
по полдня проводить в очереди в 
поликлинике.

На возвращении им старой-до-
брой «портовской» настаивали 
жители, об этом постоянно со сво-
ей стороны напоминал городской 
администрации депутат округа, 
вопрос об этом регулярно ставился 
на городском общественном совете 
по здравоохранению. И, наконец, 
дело сдвинулось с мертвой точки 
– в городском бюджете изыскали 
два миллиона рублей на ремонт 
нескольких кабинетов на первом 
этаже.

Этот ремонт был закончен в 
декабре прошлого года, Алексей 
Фирсов со своей стороны обеспе-
чил отремонтированные помеще-
ния новой мебелью. Казалось бы, 
открывайся и работай, но… Роспо-
требнадзор отказался снять огра-
ничения с части здания: уж если по-
ликлиника была закрыта целиком, 
то и открываться она должна тоже 
полностью.

ИСТОРИЯ ВОПРОСА

Алексей Фирсов и Виктор Дорохов 
день начинали с «портовской»

Традиционная красная ленточка перерезана


